

Artikel vom 10.12.2020

s'Mühlradl

# s'Mühlradl ist wieder da!



### Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Das Jahr 2020 neigt sich dem Ende zu. Ein Jahr, das vor allem durch die Corona-Pandemie geprägt war und viele Bereiche in den Hintergrund gedrängt hat. Einschnitte in allen Lebensbereichen mussten und müssen immer noch in Kauf genommen werden. Eine Krankheit, die teilweise das kulturelle und soziale Leben nahezu zum Erliegen gebracht hat, und auch massive Auswirkungen auf Kindergarten, Schule und Beruf hatte.

Wir danken Ihnen ganz herzlich, dass Sie sich mit großer Disziplin und großem Verständnis solidarisch mit den gesundheitlich Schwächeren zeigen und die Einschränkungen mittragen. Nur als Einheit können wir eine Trendumkehr erreichen.

Unser besonderer Dank gilt an der Stelle auch allen, die sich das ganze Jahr über selbstlos für die Gesundheit und Sicherheit der Allgemeinheit einsetzen. Viele haben auch an den Weihnachtstagen und zum Jahreswechsel Dienst und kümmern sich um unsere Sicherheit und unser Wohl in den Krankenhäusern, bei Pflege- und Rettungsdiensten, bei Polizei und Feuerwehr. Dafür ein herzliches Vergelt's Gott!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes, gesegnetes Weihnachtsfest, nutzen Sie die Weihnachtstage zur Erholung und Entspannung im Kreise Ihrer Familien. Für 2021 wünschen wir Ihnen Gesundheit, Glück, Erfolg, Zufriedenheit und Gottes Segen!

Für die CSU Oberau

Peter Bitzl  
Vorsitzender  
CSU Ortsverband

Peter Imminger  
1. Bürgermeister

Thomas Kuba  
Vorsitzender  
CSU Fraktion

### Modernisierung des gemeindlichen Spielplatzes

Der Spielplatz an der Auwaldstraße/Ecke Gießenbachweg wird von Kindern und Eltern gut angenommen. Die Spielgeräte des Anfangs der 70er-Jahre erbauten und 1997 vergrößerten Spielplatz werden laufend überprüft, gewartet und bei Bedarf ersetzt. Insgesamt wirken einzelne Spielgeräte aber in die Jahre gekommen und die in den Sommermonaten aufgestellte mobile Toilette wertet den Spielplatz unseres Erachtens ab. Grund genug für uns verschiedene Änderungen anzuregen. Dazu zählen u.a. der Bau einer festen Toilettenanlage und die sukzessive Ergänzung/ Erneuerung von Spielgeräten auch für Kinder bis 4 Jahre.



Durch diesen Antrag soll ein auch in Zukunft attraktiver Spielplatz gewährleistet werden. Spielplatzbesuche müssen nicht mehr vorzeitig abgebrochen werden, weil (ggfs. nur) eines von mehreren Familienmitgliedern mehr oder weniger dringend auf die Toilette muss.

Verschiedene Mitglieder der CSU-Fraktion wurden dazu von Oberauer Eltern angesprochen. Zahlreiche Eltern regten an, das Angebot auf dem Spielplatz zu modernisieren.

Dabei waren insbesondere ein Sonnenschutz über dem Sandkasten, die Möglichkeit zum Spielen mit Wasser („britscheln“) und ein größeres Angebot für Kleinkinder häufig erwähnte Themen. Nach unserer Erfahrung stellen Kinder zwischen einem und vier Jahren einen ganz erheblichen Anteil der Nutzer des Spielplatzes dar. Wir halten es daher für zweckmäßig, für diese Besuchergruppe ein passendes Angebot bereitzustellen.

Erfreulicherweise wurde dieser Antrag vom Gemeinderat einstimmig angenommen.

Unseren vollständigen Antrag mit zahlreichen Bildern finden Sie auf unserer Homepage.



Unser Mühlradl wurde bereits im Jahr 1988 erstmals herausgegeben. Bis zum Jahr 1995 erschien es in regelmäßigen Abständen, anschließend unregelmäßig, jedoch immer im Jahr der Kommunalwahl. In diesem Jahr erscheint nun eine zusätzliche Dezemberausgabe mit neuem Layout, neuer Redaktion und vielen Informationen. Wir wünschen viel Spaß beim Lesen!

Unser Mühlradl ist ab sofort digital abrufbar und in den nächsten Tagen auch in Ihrem Briefkasten zu finden.

- [Mühlradl Dezember 2020](#) 